

Declararon Alerta Roja para San Antonio por incendio forestal: solicitaron evacuar el sector población Copihues Blancos

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó que el siniestro denominado "Vertedero Cartagena" se encuentra en combate.

La Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró **Alerta Roja para la comuna de San Antonio por incendio forestal.**

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) informó que el siniestro denominado "Vertedero Cartagena" se encuentra en combate. La emergencia que ha consumido 0,3 hectáreas, se encuentra "cercana a sectores poblados".

Debido al incendio forestal, Senapred activó la mensajería SAE y solicitó evacuar el sector población Copihues Blancos.

El organismo llamó a "actuar con calma y acatar las indicaciones de la autoridad y de los equipos de respuesta".

Además, "durante la evacuación, no olvides considerar a tu mascota y sus necesidades".

En consideración a estos antece-



dentes y en base a la información técnica proporcionada por Conaf, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Valparaíso, la Dirección Regional de Senapred declaró **Alerta Roja para la comuna de San Antonio por**

incendio forestal, vigente desde este viernes y hasta que las condiciones del incendio así lo ameriten. Detalló que con esta declaración, "se movilizarán todos los recursos necesarios y disponibles, en apoyo adicional a lo ya desplegado por

Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred) de esta forma, se actuará para controlar la situación, dada la extensión y severidad del evento".